

7/24 オフィス業務体験



今日は川口課長、そしてハワイ大学のエマさんとオフィス業務体験しました。実は山梨住宅工業株式会社で三週間のインターンシップをしましたが、オフィスワークをしたことがありません。実際には、お客様の注文によって、パネルや壁の指示書を管理し、必要なものと不要なものを分類するという仕事をしました。それに、パネルや壁のデータを整理して、指示書を印刷しました。こういう仕事の流れでした。この仕事はそんなに難しい作業ではないけど、出荷前に、パネルや壁のシリアルナンバーや番号を確認することが必要です。とても楽しかったです。ずっと働いて、全然時間を気にしなかったので、「時間が早いな」と涼しい場所で働けて良かったと思います。

7/26&29 経営者交流会



今日は北原社長、そしてハワイ大学のエマさんと経営者交流会に行きました。実は、こういう交流会は山梨県の企業の方々を集めて、経験や思想を共有するために行われ、この地域の企業や環境のために、将来に向けて推進するというイベントです。僕にとって、まだ社会人になっていなかったもので、まともに社会で働いた経験もないし、よくわかりません。今回は学びしたことは山梨県の企業雰囲気を経験しました。正直、皆さんお会いするのは初めてですが、討論の時間に、お互いに親しくなっていました。会社でインターンシップするだけでなく、山梨県の企業文化も体験できて、楽しかったです。

7/26 工場の現場体験



今日は伊志嶺課長、そしてエマさんと工場で現場体験しました。今回の現場体験はパネルの接着剤と木材の塗装作業でした。前回は僕は機械に木材を投入するばかりで、このステップもっと重要だと思います。木材のサイズによって、接着剤の用量が異なります。一回の用量の標準があるので、製品の要求が厳しい基準です。もし必要があれば、電動ドリルを使用してネジを取り付けて、パネルを固定します。終わったら、パネルに番号を付け、その後で、建築現場に運びます。したがって、このステップは出荷前に最後の検査ということです。とても大変でした。パネルを組み立て、間隙を検査して、最後の検査だから、製品の確認することが一番大切だと思います。

8/3 富士山を登った



今日はハワイ大学のエマさんと一緒に富士山に登山しました。実は僕は登山したことがないので、第一印象はハイキングと比べて、レベルは全然違います。登山する時間は六時間くらいかかりましたが、降りる時に三時間半くらいかかりました。登山する一瞬間は感動し、風景も綺麗でした。もし富士山に登るチャンスがもう一度あったら、絶対に日帰りしません。泊まるのほうがいいと思います。大変すぎました。僕たちは登山するのはプロではないし、予想より登り時間が遅かった。私たちは最後のシャトルバスに急いでいたし、良かったのはようやくバスに乗りました。富士山の天気は変わりやすいの

で、登る時は太陽が灼熱でした。降り始めに曇り雨も降った、もやもやして、全然何も見えなかった。

二回目のインターンシップの感想



実は今回は私は山梨住宅株式会社で二回目のインターンシップです。前半のインターンシップで三人で一緒に作った提案を聞いていただき、大変ありがとうございました。本当に嬉しかったです。前半に比べて、後半のスケジュールはもっと詳しくなりました。最初からスケジュールを見て、たくさんのイベントと経営者交流会に入って、楽しそうです。色々な職場や地域文化も体験しました。会社の業務を理解するだけでなく、この社会の中でどんな地位やイメージを持つか。北原社長と一緒に出かける仕事の機会が

多くてとても楽しかったです。今回のインターンシップで学んだことを今後活かしていきたいと思います。